
 
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 

 
開 催 日 時：平成３０年１０月２５日（木）１３：３３～１６：２０  
開 催 場 所：大会議室 
出 席 者：２１名 
 
○平成３０年１０月１日付け異動者の挨拶について 
議事に先立ち、平成３０年１０月１日付け異動者から挨拶があった。 

 
○前回議事要旨（案）の確認 
議事に先立ち、前回（９月２０日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり承認された。 

 

 

議    事 
 
【協議事項】 
１．客員教授の称号付与について                            

    客員教授の称号を付与することについて提案があり、審議した結果、承認された。 

 

２．平成３０年度招へい教員等の受入れについて                     

平成３０年度招へい教員等の受入れ４件及び招へい准教授の称号付与１件について提案があり、審議した

結果、承認された。 

 

３．学生積算経費の追加配分について                           

    学生積算経費の追加配分及び次年度の学生経費配分割合について提案があり、審議した結果、承認された。    

 

４．大阪大学蛋白質研究所ＮＭＲ装置群利用内規の一部改正について             

   大阪大学蛋白質研究所ＮＭＲ装置群利用内規の一部改正案について提案があり、審議した結果、承認され

た。 

 

５．国立イタリア技術研究所との学術交流協定の締結について                

   国立イタリア技術研究所との学術交流協定案の締結について提案があり、審議した結果、承認された。 

  

６．学内委員の選出について                           

学内委員の選出２件について提案があり、審議した結果、承認された。 

 
 
【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

 所長の他、各委員から以下の各種委員会１３件の報告があった。 

 【学内委員会】 

  教育研究評議会（９月２１日開催）、部局長会議（９月２１日開催）、教育研究評議会（１０月１７日開催）、  

部局長会議（１０月１７日開催）、医歯薬生命系戦略会議（１０月１７日開催）、理工情報系戦略会議（１０

月１７日開催）、学術研究機構会議（９月２５日開催）、国際交流委員会（１０月２３日開催）、吹田地区事

業場安全衛生委員会（１０月５日開催）、学生生活委員会（１０月１０日開催）、全学教育推進機構会議（１

０月１２日開催） 

【所内委員会】 

共同利用・共同研究委員会（１０月１１日開催）、共通施設運営委員会（１０月１１日開催）      

 

２．Osaka University Global Alumni Fellow 授与候補者の推薦について            

Osaka University Global Alumni Fellow 授与候補者について、適任者がいれば推薦願いたい旨発言があ

った。 



 

３．平成２９年度実績に係る部局評価書（原案）について                   

平成２９年度実績に係る部局評価書（原案）について報告があった。 

 

４．公的研究費における教員発注金額について                         

公的研究費における教員発注金額について報告があった。 

 

５．広報誌「ＳＴＯＰ！研究費不正！」第２２号の発行について                

広報誌「ＳＴＯＰ！研究費不正！」第２２号の発行について報告があった。 

 

６．平成３０年度 e-learning 等による研究倫理教育の受講結果について             

平成３０年度 e-learning 等による研究倫理教育の受講結果について報告があった。 

 

７．平成３０年度秋季防災講習会等の実施について                       

 平成３０年度秋季防災講習会等の実施について発言があった。 

 

８．６０周年記念行事の実施について                             

６０周年記念事業の実施について発言があった。 

 

９．講堂等の使用について                                

  講堂等の使用について報告があった。 

 

10．９月度エネルギー使用量一覧表について                         

 ９月度エネルギー使用量一覧表について報告があった。 

 

11．その他 

（１）全館停電の実施について(10/27)                           

  、全館停電(10/27)の実施について発言があった。 

 

   ・蛋白研レポートの原稿作成について 

    蛋白研レポートの原稿作成について依頼があった。 

    

   ・サイエンスアゴラについて 

    サイエンスアゴラの参加について、輪番で担当を依頼する旨発言があった。 

 

   ・共通教育担当者について 

    来年度の共通教育の担当者を決定した旨報告があった。 

  

 ・生命医科学研究所ネットワーク国際シンポジウムについて 

    九州大学医科学研究所主催で開催された生命医科学研究所ネットワーク国際シンポジウムについて報告

があった。 

 

 ◆次回教授会開催予定日は、１１月１５日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時３０分開始）終了後に 

開催予定である旨説明があった。 

 

         

                                         以  上 
 
 

 


